

Ressort: Finanzen

Zurich Versicherung: Verwaltungsratschef weist Ackermann-Kritik zurück

Frankfurt/Main, 07.09.2014, 14:03 Uhr

GDN - Der Präsident des Verwaltungsrats der Zurich Versicherung, Tom de Swaan, hat die Kritik seines Vorgängers, Ex-Deutsche-Bank-Chef Josef Ackermann, zurückgewiesen. Der hatte dem Schweizer Versicherer kurz nach seinem Rücktritt von seinem Posten im vergangenen Herbst strukturelle und operative Defizite bescheinigt: "Die Fakten widerlegen ihn", betonte de Swaan im Interview mit dem "Handelsblatt"(Montagsausgabe).

Ackermann war Ende August 2013 nach anderthalb Jahren als Präsident des Verwaltungsrats der Zurich zurückgetreten. Später kritisierte er laut "Handelsblatt" die magere Performance des Konzerns: Die Zurich habe "strategisch und operativ beträchtlichen Handlungsbedarf". Der neue Verwaltungsratspräsident de Swaan wies im Interview darauf hin, dass der Markt die neue Strategie des Konzerns sehr gut aufgenommen habe. "Die Umsetzung läuft nach Plan." Die Äußerungen Ackermanns ließen ihn kalt. "Es ist immer besser, sich auf seine Aufgabe zu konzentrieren und die Fakten für sich sprechen zu lassen." De Swaan betonte, dass er sich nicht im Büro einschließe, sondern "lieber direkt auf die Leute" zugehe. "Vielleicht empfinden das einige als Veränderung."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40574/zurich-versicherung-verwaltungsratschef-weist-ackermann-kritik-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619